

## FIN DE SEMANA AGENDA

### ● VALLADOLID

**Teatro.** El Teatro Zorrilla brinda su escenario a Asunción Balaguer para que protagonice *El tiempo es sueño*, a las 20.30 horas.

### ● ÁVILA

**Libros.** El Patio de la Posada de La

Fruta acoge la presentación de *Una rueda de camión, una aleta de tiburón y el parche de un pirata...*, a las 17.30.



● **BURGOS**

**Concierto.** En El

Pau Donés y Pablo Alborán actúan en Segovia y León.

Hangar actúan Dorian, Pony Bravo o Las Vegas, a las 22.30 horas.

### ● LEÓN

**Concierto.** Pablo Alborán, uno de los artistas con más gancho del momento abre las puertas de la Plaza de Toros, a las 22.00 horas.

### ● PALENCIA

**Exposición.** La Fundación Díaz Caneja exhibe la obra pictórica del genial artista palentino, de martes a

domingo hasta fin de año.

### ● SALAMANCA

**Exposición.** El Museo de la Historia de la Automoción reúne 31 vehículos, hasta final de mes.



### ● SEGOVIA

**Espectáculo.** El Juan Bravo acoge el concierto del incombustible Pau

Donés con su Jarabe de Palo, a las 21.00 horas.

### ● SORIA

**Concierto.** El Café Teatro Avalon cede su escenario al inclasificable Pablo Carbonell, con *Canções de cerca*, a las 23.30 horas.

### ● ZAMORA

**Benavente.** El Teatro Reina Sofía acoge el concierto de la Banda de Música Maestro Lupi, a las 20.30.

## X OPEN DE AEROSTACIÓN

17 globos aerostáticos participan el fin de semana en la prueba nacional que homenajea al piloto fallecido

# El recuerdo de Diego Criado del Rey surca el cielo

J.I. FERNÁNDEZ / Valladolid

«Andaba cenando en una terraza en Lake Geneva, una pequeña ciudad de Wisconsin (Estados Unidos), y vi un globo volando por encima del lago que baña las orillas de la ciudad. Claro que me hizo pensar en ti. Queda poco para poder vivir el mundo de los globos una vez más en Valladolid». Mensajes como éste, del pasado mes de agosto, siguen inundando la página dedicada a Diego Criado del Rey, y es que, aunque hayan pasado nueve años de su trágico accidente en globo en Santiago de Compostela (abril de 2004), nadie olvida la figura de este vallisoletano, que, con su muerte, se convirtió en el gran impulsor de la aerostación en la ciudad.

Como es habitual, año tras año, el Club Mesetario, con la colaboración de la Fundación Municipal de Deportes, organiza el Open de Aerostación-Trofeo Diego Criado del Rey por dos motivos: promover el interés y el desarrollo de este deporte mediante una competición de alto nivel y mantener vivo el recuerdo de un gran piloto y excelente compañero.

Ayer, echaron a volar los 17 globos aerostáticos que durante este fin de semana recorrerán el cielo vallisoletano. Los despegues de los vuelos de competición de hoy sábado, al igual que el de ayer, son abiertos a todo el público, y se realizan en una parcela situada en la calle Monasterio de San Lorenzo de El Escorial (Villa del Prado), y por su espectacularidad constituye un momento del que la organización invita a todo el público a disfrutar. Las salidas de la mañana de hoy y del domingo se harán en un lugar por determinar por los jueces, dependiendo de la fuerza del viento.

De los 17 participantes, uno de ellos, Roberto Pérez, es el encargado de mantener bien alto el pabe-

lón local. El resto lo forman los mejores pilotos procedentes de toda España, ya que es puntuable para el Rankig Nacional. Rodrigo Criado del Rey, hermano del homenajeado y organizador de la prueba, se muestra ilusionado con esta décima edición y sobre todo confiando en que el tiempo atmosférico respete. «Hay que mirar al cielo y pedir que no llueva. El gran atractivo de este deporte es poder mirar arriba y disfrutar, por eso esperamos que haga bueno», comenta. De momento en la jornada del viernes se cumplió y se pudo disfrutar de una jornada apasionante.

Una competición que sirve para recordar y mantener viva la figura

### Roberto Pérez es el único vallisoletano que participa en la competición

### Los globos parten de Villa del Prado, un mirador perfecto para el público

de Criado del Rey, del que el próximo mes de abril se cumplirán diez años de su trágica muerte al bordo de un globo.

Una década en la que la figura del vallisoletano ha ido creciendo hasta, prácticamente, convertirse en mito. «Son muchas las muestras de cariño que nos llegan todos los días desde sitios muy distantes», comenta su hermano. Incluso cuenta que este verano, un compañero de la 'mili' de Diego Criado del Rey se puso en contacto con la familia a través de Internet para enviarle fotos de aquella época tan emotiva.



Momento del despegue de uno de los globos participantes en el Trofeo Diego Criado del Rey. / PHOTOGENIC